



①小谷のよばり地蔵



①左からパクさん、カンさん、チンさん、ショーさん



## 北条小6年 ふるさと北条再発見の旅

北条小学校(吉田廣校長)の6年生が、卒業を目前に控えた2月24日(金)に、北条の歴史を参考にしたふるさと北条再発見の旅に出かけました。児童らは4班に分かれ、それぞれ歴史街道ボランティアガイドや北条地区まちづくり協議会の皆さんが同行し、近くにあるけれど知らない北条の古い町並みや神社・石仏を歩いてめぐり、自分たちのふるさとの歴史を学びました。



①栗田の熊野神社

## 第12回外国人による 日本語スピーチコンテスト

2月26日(日)アスティアかさいで、外国人による日本語スピーチコンテストが開催されました。中国・ブラジルなど7カ国12名の県内在住外国人が、日本で直面したカルチャーショック、ハブニングなど母国語ではない日本語で熱弁をふるわれました。最優秀賞には、「『おしん』と今の若者たち」と題してスピーチをされた中国からの留学生、チン・タンさんが選ばれました。その他の受賞者は次のとおり。

- 優秀賞 シュー・ミン・チュン(オーストラリア)
- 敢闘賞 カン・ショウ・モン(中国)
- 努力賞 パク・チ・ヒョン(韓国)

## のじぎく兵庫国体記念植樹 バットの素材「アオダモの木」

今年のはじぎく兵庫国体が開催され、10月6日(金)~9日(月)軟式野球の熱い戦いが繰り広げられます。その会場となる加西球場の正面に2月26日(日)、プロ野球などで使用されている木製バットの素材「アオダモの木」が泉少年野球チームの皆さんの手によって植樹されました。「アオダモの木」は、日本の広範囲に分布する広葉樹で、高さは10m以上にもなります。バットの材料として使用されるのは北海道などの寒冷地に限定されていますが、大会が開催される頃には青々としたアオダモの木の葉が見られることでしょう。

## 加西市民の情報ステーション Town Topics

市内外で活躍する市民の情報や  
あなたのまちの身近な話題満載!!

Town Topics Town Topics Town Topics



## さらなる生涯学習に励む サルビア学園卒業式

高齢者の生涯教育の一環としていろいろな学習を通して知識や技能を磨いたり、そこでの出会いやふれあいを通して仲間づくりをし、人生を楽しく有意義に生きて社会貢献することを目指した高齢者大学サルビア学園。その卒業式が3月2日(木)健康福祉会館で行われました。今年度の卒業生は11名で、代表して森幸子さん(本町)が「サルビア学園で学んだ知識をもとに少しでも地域社会に役立ちたい」と意欲新たに答辞を読み上げました。

## ひょうご健康夫婦大賞 大内町の岡本さん夫婦が受賞

ご夫婦そろって85歳以上で、「元気」で「生き生き」と「自立した生活」を送られている夫婦を表彰する「ひょうご健康夫婦大賞」に岡本茂さん・たき江さん夫婦(大内町)が選ばれました。この大賞は(財)兵庫県健康財団が主催するもので、2月14日(火)に表彰状が贈られました。お二人とも病気ひとつしたことがないという健康状態で、日々の天候を見ながら自然に逆らわず畑仕事をしたり、旅行を楽しまれたりしています。これからも健康で、長生きしていただきたいものです。

## 本日の特選素材は? 加西産コシヒカリ

2月28日(火)アスティアかさいで「本日の特選素材~加西産コシヒカリ~」と題し、お米甲子園優秀賞を受賞されたアスリートファーマーズ会長の西脇総晃氏の発表や故土井勝氏の夫人で家庭料理研究家の土井信子氏によるお米を中心とした食生活の良さについての講演が行われました。また、加西産と全国有名産地のコシヒカリとの食べ比べが行われ、会場を訪れた参加者の中には加西産コシヒカリのおいしさは他の産地に引けをとらないという声も聞かれました。



①コシヒカリ3種類の食べ比べ